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ENTREVISTA GABRIELA SALIDO Nueva presidenta de laMesa Directiva del Congreso capitalino

TENGOUNENCARGÚENLA
MESAYSEREINSTITUCIONAL
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a nueva presidenta de la Me-

f sa Directiva del Congreso de
la Ciudad de México, Gabrie-

la Salido, señala que las y los dipu-
tados pueden esperar de ella certe-
Za, institucionalidad y respeto du-
rante la conducción de los trabajos
legislativos, y confía en recibir el
mismo trato.

Destaca que su sello durante este
año será el de reconocer los errores
que se cometen en la mesa, y que al
subir a conducir los debates, dejará
de lado su camiseta panista para ser
imparcial, sin hacer excepciones.

La legisladora se dice consciente
de que el tema electoral influirá en

los trabajos legislativos, por lo que
tendrá mucha comunicación con la
Junta de Coordinación Política (Ju-
copo) para que las sesiones no sean
tan atropelladas.

Avizora que durante este periodo
el tema menos complicado que ten-
drán será el presupuesto, pues viene
la ratificación de la fiscal General de
Justicia y la aprobación de los pla-
nes de desarrollo urbano.

En entrevista con EL UNIVER-
SAL, Gabriela Salido menciona que
llega con mucho entusiasmo a la
presidencia de la Mesa Directiva y

desde esta trinchera intentará ele-
var la productividad, el ánimo de
trabajo,la comunicación y concilia-
ción. “No sé si se logre, pero esa es
la intención”.

periodos
pre-electorales y electorales, lo que

Recuerda que siempre los últi-
mos años legislativos son compli-
cados porque conllevan

la Ciudad y con opinio-
nes encontradas y polarización, co-
mo la ratificación de la fiscal, el Plan
General de Desarrollo (PGD) y el
Programa General de Ordenamien -
to Territorial (PGOT), el Informe de
Gobierno y la glosa respectiva.

“¿Cómo plantea conducir los tra-
bajos con todo este ambiente?”, se le

necesariamente va calentando los

ánimos del Congreso capitalino.
Además, durante los próximos

meses en el Poder Legislativo local
se empezarán a resolver temas de-

licados para

pregunta a la legisladora, a lo que
responde: “Una sesión puede ser
bien manejada si logramos tener re-

glas claras para todos... y pues un
día a la vez, y voy a tener mucha co-
municación con la Junta de Coor-
dinación Política”.

“Las reglas ya existen, se debe de
cumplir el reglamento y tenemos
que ser mucho más apegados al re-
glamento; creo que aveces se come-
te el error de pensar que la mesa es
parte de la discusión del pleno y no
es así, la mesa conduce el debate y
el debate es el que puede calentarse,
puede subirse el ánimo, pero la me-
sa no. La mesa tiene que manejar la
conducción de una manera clara

con lo que dice el reglamento y tam
poco puede hacer excepciones”, Co-
menta la nueva presidenta.

Gabriela Salido recalca que tratará

debate, siempre y cuando
haya orden, respeto y esté apegado
a la norma.

de ser imparcial, con un trabajo ins-
titucional, objetivo y apegado a las
reglas. Asimismo, dice que se va de-
jar fluir el

Subraya que ser presidenta de la
Mesa Directiva no limita su partici-
pación en los debates, pero es clara
y sabe que para hacerlo deberá ba-
jarse de la mesa y subirse a la tri-

buna; “sin embargo, hoy entiendo
que tengo un encargo en la mesa y
desde ahí seré institucional. Eso no
me resta la posibilidad de ejercer
mis funciones como representante
o legisladora del PAN, pero yo mis-
ma sé y estoy consciente de que de-
bo ser cuidadosa y que no debo ha-
cer lo que en un momento yo señalé
[no ser imparcial”.

tanto se requieren”.

Pronostica una relación respeto -
sa y fluida con el jefede Gobierno,
Martí Batres, pero eso sí, sin impo-
siciones o cualquier tipo de circuns-
tancia que pudiera interpretarse co-
mo presión. “Cada uno de los pode-
res debe actuar de acuerdo a sus fa-
cultades en beneficio de la Ciudad y
si logramos eso, creamos los equi-
librios que

Destaca que desde la Mesa Direc-
tiva incentivará más elementos para
el parlamento abierto y se recono -
cerán errores en la conducción, Co-
mo ya lo hizo en la sesión de este 5
de e
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Se cometeelerrorde
pensarquela mesa eS
partede ladiscusióndel
plenoy no es así,la
mesa conduceeldebate
y eldebatees elque
puedecalentarse

 




